Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 269 m2
Référence 2934
Prix 629 000 €

Coursegoules
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

La maison est située a 20 mn seulement de Vence dans un village recherché au
coeur d'une nature omniprésente.La maison a été rénovée entierement depuis une
dizaine d'années.Elle a beaucoup de charme et les matériaux utilisés sont de
qualité.( huisseries/patines etc...).La maison est située au centre du village et
bénéficie d'une jolie grande terrasse. Elle est accessible en voiture.Elle est idéale
pour une famille également pour une activité de chambres d'hdtes ou artisanale.Un
escalier central (avec superbe rampe/garde corps en fer forgé) oriente, a chaque

niveau, les pieces de part et ...

The house is located just 20 minutes from Vence in a liked village in the heart of an
omnipresent nature.The house has been completely renovated for about ten
years.It has a lot of charm and the materials used are quality.( frames/ patinas
etc...). The house is located in the center of the village and has a nice large terrace.
It is accessible by car.lt is ideal for a family also for a bed and breakfast or craft
activity.A central staircase (with superb iron railing) orients, at each level, the rooms
on each side.-ground floor: kitchen with fireplace/insert and dining room with

beautiful stone ...

MINASSIAN ESTATE
96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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